



老松っ子だより

学校だより 第3号
令和4年5月24日
倉敷市立老松小学校

頑張っています！

体育学習発表会に向けて、体育の時間を使って各学年、練習に取り組んでいます。熱中症に気を付けながら、そして、感染症予防をしながらの練習となっています。どの学年も体育の学習の延長として、限られた練習時間で、最高の発表会を目指して頑張っています。どうぞ、本番を楽しみにしておいてください。

体育学習発表会 プログラム

時刻	学年	走種目	表現種目
9:00~	2年生	とんで くぐって GO!	Love! Love! Let' s Dancing!
9:50~	1年生	ぜんりよく だっしゅで ようい どんっ!	きらきらえがおで かがやこう☆ れっつ だんす!
10:40~	3年生	ゴールをめざして つなげバトン!	メラメラ!!
11:30~	4年生	ONE 4 ALL. ALL 4 ONE ~つなげみんなのために~	ダイナミック 老松
12:20~	5年生	バトンをつなげ!	老松ソーラン 2022
13:10~	6年生	「研ぎすませ『今』」	切・咲・巧・磨

☆一生懸命頑張る姿、しっかりと胸に刻んでください。たくさんの拍手をお願いします!

地域の皆様、保護者の皆様に支えられて・・・。

老松小学校に赴任し、改めて学校がたくさんの方々に支えられていると感じることが多くあります。登校中には、「交通安全パトロール隊」の方々が危険な横断歩道に立って見守ってくださっています。挨拶運動では、地域の方々をはじめ、保護者の方々、民生委員の方々など、たくさんの方が学校に来て子供たちに挨拶をしてくださいます。また、学校の花壇に水をまいてくださる地域の方もいます。本当に本当にありがとうございます。



◆◆◆5月の老松っ子特集◆◆◆

【学校探検（5月12日）】

2年生が1年生を連れて、学校の中を案内する学校探検が行われました。1年生は赤色帽子、2年生は白色帽子をかぶり、探検バックにはさんでいる校内地図を見ながら、学校内を上手に回ることができました。自分のペアの1年生に優しく声を掛けながら校内を回る2年生の姿は、ちょっとお兄さんお姉さんになり、とてもほほえましかったです。



【5年生によるプール掃除（5月17日）】

今年は、久々に、学校で水遊び・水泳授業を行うことができます。2階にあるプールを、5年生みんなで力を合わせ、掃除をしました。デッキブラシを持って底を磨く人、スポンジを持って壁面を磨く人、プールサイドを美しくする人など、心を込めて掃除をする姿、皆さんにお見せしたかったです。6月9日のプール開きが、今から楽しみです。5年生、ありがとう！



【5月18日 なかよし交流会】

本来であれば、西地区の特別支援学級の仲間が全員集まって行われるのですが、今年度は、コロナ感染拡大防止のため学校と学校をテレビでつないでのリモート開催となりました。老松小学校は、同じ中学校区の中洲小学校のお友達と交流を行いました。じゃんけん大会をしたり、同じ学年同士で自己紹介をしたり、テレビ画面に釘付けの交流会となりました。テレビ画面を通してではありましたが、他校の友達と繋がることのできた貴重な時間となりました。



【ほっと一息 子育てコーナー】

○ ある小学生の作文（「かけっこ」より）

私は、走るのが苦手です。遅いんです。学校で競争したら、いつもビリです。昨日もビリでした。家に帰ってお母さんに、「またビリやった。」と言いました。そしたら母さんが、「ビリでもおおごとではないよ。一生懸命走ったか?」「うん。」「一生懸命にやったら、それでええ。人には言えんけど、ビリがあるから、一等もできるんや。みんなが勝ったんは、おまえのおかげや。」と言いました。私はほっとしました。お母さんの顔を見ていて、私はお母さんの子どもに生まれてきてよかったなと思いました。

☆もうすぐ体育学習発表会です。人と比べて…ではなく、目の前のありのままのお子様の姿を受け止め、認めることができる親でありたいなあと改めて思います。

